

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en **33** segundos



1

Faltan nada más unos días para que la fiesta de Sant Jordi (martes día 23) llene las calles y plazas de la comarca de una vida festiva en la cual todo el mundo está invitado a participar de una manera especial.

Se trata, en este caso, de un día laborable que presenta connotaciones bien especiales y que en este año tendrá, como ya es habitual, su carácter reivindicativo ante la situación general (política y social) por la que atravesamos en estos momentos.

La singularidad de la fiesta de Sant Jordi empezará a notarse ya en muchos sitios durante este fin de semana con la presencia, en la calle, de paradas de libros, unos de los símbolos, junto a la rosa, de esta singular fiesta en la que todo el mundo tiene cabida y todo el mundo está llamado a participar. Nosotros, como ya es habitual desde esta tribuna de papel, hacemos una llamada general para que apuesten (en el caso de los libros) por los autores de la comarca. Hay propuestas y nombres de todo tipo y títulos para elegir. Con ese gesto apostarán por los autores del kilómetro 0, el más cercano y también, muchas veces, el más interesante: **César Alcalá, Marina Martori, Antoni Argent, Joan Sala Vila, Albert Forns, Eloi Vila, Josep Guia, Elena Frauca y Eulàlia Canal, Ramón Bufi, Jordi Sanuy, Carles Zafon...**

| XAVIER SOLANAS

Editorial:

Preocupa el posible cierre definitivo de la rotativa del Grupo Z de Parets; Sant Jordi a la vista el día 23...

4

La dirección del Hospital General de Granollers pide a los trabajadores nuevos sacrificios.

9

Petición masiva desde el Ayuntamiento de Granollers a favor del trabajo de la PAH.

10

Joan Tardà, de ERC, visitó Granollers para exponer su plan soberanista.

12

Detenidos tres vecinos de la comarca por atropellar a un mosso con un quad.

14

Las CUP de La Garriga organizaron un escrache contra Albert Ribera.

16

24-25

Todo sobre las principales novedades de Sant Jordi en la comarca.

Mollet sustituye FIMO por cuatro citas feriales.

22

Lluís Mir y Pepita Pujal, 125 años del restaurante Can Kiko de Granollers.

23

EL BM Granollers se impuso el miércoles por la noche al Atlético de Madrid.

39

Sant Jordi, cita con la tradición

2

En plena campaña de dimes y diretes entre los dirigentes del PP y otros colectivos por los temas relacionados con los sistemas de manifestación de las PAH (Plataforma de Afectados por la Hipoteca), el Ayuntamiento de Granollers ha adoptado un acuerdo mayoritario (sólo ha quedado al margen el PP) para pedir al Gobierno que tenga en cuenta una serie de cosas relacionadas con los desahucios y el drama que supone para muchas familias esta nueva situación que se está dando.

3

El *conseller d'Interior* de la Generalitat de Catalunya, **Ramon Espadaler**, visitó el viernes pasado Granollers y participó en la Junta Local de Seguridad para abordar temas relacionados con este tema. A destacar la presencia de todos los cuerpos de seguridad de cara a avanzar en la coordinación y la prevención, aspectos que consideran vitales para avanzar en el campo de la seguridad ciudadana.

4

Caldes finaliza las actuaciones de mejora del río y su entorno que se pusieron en marcha en 2010. La última fase ha afectado al cauce en la zona del casco urbano, entre los puentes del Molí Ral y el puente románico. Ahora confían que los vecinos hagan suyos los espacios recuperados.

5

Forma parte de los pocos establecimientos centenarios que siguen activos en Granollers tras 125 años. Nos referimos al restaurante Can Kiko, situada en la plaza de la Corona. **Pepita Pujal** y **Lluís Mir**, cuarta generación del negocio, repasan la historia de este representativo y singular restaurante que abrió sus puertas en el mismo lugar en el que está ahora el año 1888.

6

Hacia tiempo que una exposición cultural no levantaba el interés que ha suscitado la exposición de pintura que sobre el desaparecido pintor **Paco Merino** se puede ver en el Museo de Granollers, con un excelente trabajo de recopilación de la obra del artista que hay que poner en el haber del Grup PorArt Paco Merino y de personas como **Carles Riobó** y **Glòria Serra**. En la sala AB de Granollers, la obra de **Kiku Mena** suscitó también un notable interés el día de la inauguración.

7

Hay cronistas deportivos –la vida es así en muchos casos– que han de esperar partidos y partidos para narrar un triunfo importante que de alas a sus crónicas. La que escribe esta semana **Adrià Barrio** sobre el triunfo del Fraikin Granollers sobre el Atlético de Madrid es de aquellas que llevan mucha tinta en cada trazo, con la fuerza de una narración vibrante para hacer justicia a una victoria que presenta como histórica y titánica.

Implants dentals guiats per ordinador



Senzill, còmode i ràpid. Només un dia, sense cirurgia



Drs. Fuentes
clínica dental

CLÍNICA GRANOLLERS
C/ Minetes, 25 (cantonada C/Girona)
08400 Granollers (bcn)
T. 93 846 52 48

CLÍNICA STA. M^a PALAUTORDERA
Pl. de les Olles, 1 2n
08460 Sta. M^a Palautordera (bcn)
T. 93 848 25 87

Endodòncia especialitzada
www.doctoresfuentes.com